

Embajador de España Entregó Premios "Jaime Eyzaguirre G."

- Sesión de Patronato del Instituto Chileno de Cultura Hispánica
- Agraciados, Luis Lira Montt y Enrique Melcherts B.

"Habéis venido a representar a España en el país más español de América, Indudablemente, y este país se siente orgulloso de su pasado hispánico", señaló el presidente del Instituto de Cultura Hispánica, Rafael de la Prensa, al recibir oficialmente al Embajador, Luis Arroyo Aznar, en la sesión de Patronato que se efectuó con asistencia de un selecto público.

La reunión comprendió, además, la entrega de los premios "Jaime Eyzaguirre", destinados a recordar la memoria del gran hispanista e historiador Jaime Eyzaguirre Gutiérrez, el primero de los cuales fue otorgado a Luis Lira Montt, y el segundo, a Enrique Melcherts Briones, por un jurado que estudió todos los trabajos presentados.

La directora del Instituto, Antonia Guyenechea, hizo entrega a los representantes de los Departamentos de Historia

y Geografía de las Universidades de Chile y Católica de Santiago de sendas colecciones de mapas antiguos para el uso de los alumnos que realizan estudios en la especialidad, como una forma de reconocimiento del Instituto a la colaboración que siempre le han prestado esas casas de estudios superiores. Hubo, además, un concierto de música española del siglo XVI bajo la dirección de Luis López.

Rafael de la Prensa recordó, en su exposición, la labor realizada por el Instituto que ya entró al año número 30, recordando que había sido fundado en 1918, apenas un año y medio después de haberse creado el Instituto de Cultura Hispánica de Madrid. Se refirió a las instituciones que funcionan junto al Instituto, Círculo Femenino "Isabel la Católica", Asociación de Ex-Becarios "Alcalá de Henares", Asociación de ex Guadalupanos y Círculo de Profesionales Hispánicos.

Al referirse a su año de hermandad dijo que el Instituto se asomaba al "noble año de mantener los altos valores que les son comunes a todas las naciones de origen hispánico a fin de reabrir la antigua unidad mediante una renovada comunidad de destinos al servicio de la colectividad, y en esta labor, en este esfuerzo, está este Instituto, pero a su alrededor no hay duda que está toda la voluntad de los chilenos en los grandes afanes de integración iberoamericana, porque somos hermanos por la obra de Dios y por la obra de España".

HABLA EL EMBAJADOR
DE ESPAÑA
El Embajador, Luis Arroyo

Aznar, pronunció un discurso y agradeció la recepción que se le brindaba. Al referirse a los premios anuales "Jaime Eyzaguirre", dijo: "La Embajada de España quiere rendir homenaje a la memoria del insigne hispanista que dedicó sus mejores años al servicio del fortalecimiento de los vínculos espirituales que unen a los países iberoamericanos, premiando dos trabajos inéditos de carácter histórico - literario. Como es sabido, el escritor puede hacer mucho en pro del acercamiento entre los pueblos, ya que el poder de la letra impresa es considerable entre la mayor parte de las personas. De aquí que aquél sea un factor muy positivo en la sociedad y en las relaciones internacionales".

Luego habló de la personalidad de los premiados con la distinción: Luis Lira Montt, por su trabajo titulado "Los Colegios Reales de Santiago de Chile", y Enrique Melcherts Briones, por su obra "Más que humanos debieron ser". El primero es un estudio clásico de investigación histórica, y el segundo, una "biografía novelada de Doña Inés de Suárez, compañera de don Pedro de Valdivia desde su llegada a Chile".

El señor Arroyo Aznar agradeció además al jurado que estudió los trabajos y seleccionó los dos mejores y que debieran leerse las numerosas colaboraciones llegadas al concurso.

Los dos premiados hablaron y agradecieron la distinción que se les confería, destacando su interés por todos los valores hispánicos y la confraternidad de España y Chile.

Embajador de España entregó premios "Jaime Eyzaguirre G."
[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Embajador de España entregó premios "Jaime Eyzaguirre G." [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile